

Discurso de Chiazzaro 150 aniversario de Ciudad de Tala

“Hablar después de las personas que me precedieron en uso de la palabra no es fácil no porque ellos hayan traído algo escrito sino simplemente por que son oriundos de Tala o vivieron en Tala y yo lamentablemente no viví en Tala, pero sí pernocté en Tala y hoy le decía hoy a Heber (secretario de la Junta Local de Tala) yo me quedaba en el Hotel Grouco cuando con el Ministerio de Ganadería recorríamos el departamento y hoy me encuentro volviendo a Tala, aunque e vuelto otras veces, pero me trae recuerdos de hace 25 o 30 años”.

“Primero que nada los felicito, ver a un pueblo unido festejando 150 años realmente no se ve todos los días, no por los 150 años solamente, sino por la integración de todos, ver a niños del jardín, niños de la escuela, niños en edad de primaria, secundaria y vemos gente de todas las edades. La gente de AJUPEN, tan importante para el futuro de este pueblo, tener una agrupación, para jubilados y pensionistas, tener instituciones que respaldan como los rotarios que comenzaron el trabajo de los festejos y después armamos una comisión, estuvimos reunidos para lograr la mejor performance de lo que es los festejos de los 150 años”.

“Eso nos hace fuertes a quienes tenemos la obligación, la responsabilidad de responder ante las solicitudes de los ciudades talenses. Y por eso esta obra es importante, hemos invertido en estos años de nuestro gobierno, mas de 30 millones de pesos uruguayos, no es mucho, pero hemos hecho alrededor de 70 cuadras bituminizadas en este pueblo. Hemos hecho mas de 400 km en la caminería rural, tan importante para esta ciudad.”.

“Tenemos todavía hoy en nuestro departamento 10.000 productores agropecuarios y Tala tiene mas mil productores afincados todavía. La mitad de la población de esta décima sección está en el campo todavía, y eso es muy importante, permanecen duros como el tala (la madera) permanecen en el medio rural. Pero para eso los gobernantes tenemos políticas a nivel nacional y departamental, combinando esfuerzos con Uruguay Rural, con nuestra área de Desarrollo Productivo, Desarrollo Rural, implementando apoyos importantes como la maquinaria agrícola para el laboreo de la tierra de nuestros productores rurales o el tema de las instituciones que hemos ayudado a reforzar, como la Sociedad de Fomento Rural, tan importante, que se ha reflatado en esta ciudad”.

“Antes en mi época de productor rural, todavía lo sigo siendo, en la que teníamos vínculos con la Sociedad de Fomento de Sauce, que nosotros integrábamos”.

“Hay un respaldo de pueblo, hay organización de pueblo y cuando hay todo esto... ¿que es lo que podemos esperar, si no es esta pueblada?. Esta organización magnífica que vamos a disfrutar hasta altas horas de la noche. Realmente los felicito, nos sentimos orgullosos de estar hoy aquí y festejen talenses, ustedes se lo merecen, son el centro y lo digo sin desmerecer a otras ciudades a otras localidades a otros pueblos del centro o del noreste de

Canelones”.

“Hoy tienen nuevos servicios como la obtención en Tala de las libretas de conducir Amateur y por que no dentro de un tiempo de la profesional”.

“Estamos hablando de importante organización de la Comuna en Tala, porque Tala exige, Tala pide, tiene un secretario que ha trabajado y la Intendencia tiene un equipo acá que trabaja mancomunadamente por el bien de la Comunidad. Esto es una Comunidad Comunidad donde todos buscan lo mejor para todos”.

“Creo que el Pueblo unido seguramente logrará lo que los gobernantes aveces no nos damos cuenta que necesita el Pueblo. Porque están participando, están participando con los ediles locales y mañana será con los concejales y su alcalde, conjuntamente con las organizaciones sociales involucradas que tantas y tan buenas tienen en esta ciudad”.

El Intendente de Canelones, Ing. Agron. Estanislao, destacó la presencia del Coro de Trenque Lauquen, afirmando que ha hecho un esfuerzo muy importante para estar y viene porque aquí también hay una cultura de coros y de bandas como la Municipal de Tala que esta celebrando 100 años.